
Compte rendu du CME du 4 juillet 2023 
 
La séance est surtout consacrée au remerciement pour leur participation active aux élus de 
la classe CM2, dont c'est le dernier conseil puisqu'ils vont rejoindre dès la rentrée le collège. 
Ils seront bien évidemment remplacés par de nouveaux élèves de CM1 qui seront élus par 
leur pair courant octobre. 
Le conseil a été informé que l'inauguration du pumptrack, projet émanent du CME, aura lieu 
à la rentrée ; à cette occasion l'ensemble des élèves qui ont été élus depuis la création du 
CME seront invités. 
Lors de ce dernier conseil il a été soulevé un manque d'implication de certains membres, ce 
qui a pénalisé la bonne marche du conseil. Il a été donc demandé aux élus restant en poste 
pour l'année scolaire 2023/2024 de se motiver et d'impliquer leurs camarades qui vont les 
rejoindre après les élections d'octobre. 
 
Le verre de l'amitié, en remerciement des élus CM2 qui quittent le conseil a clôturé la 
séance. 
 


